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Дни мои быстрее гонца...                         несутся, как легкие ладьи                   
Библия, книга Иова, 9:25-26

Молитва покаяния:

Дорогой Иисус,
благодарю Тебя за то,
что Ты умер на кресте, 
чтобы взять на Себя

мои грехи. Я сожалею
о всех своих грехах и 
прошу Тебя простить 

меня, войти в мое
сердце и остаться

там навсегда. 
Я доверяю Тебе 

свое сердце, чтобы
Ты очистил его,

и принимаю Тебя 
как своего Спасителя

и Господа.

Аминь.

Наши интернет сайты:

ГазетаЛадья.рф
ХрамХриста.рф 

XPAMX.RU

Храм Христа открыт:
 
Каждый день с 11-00 
до 19-00. Вы можете 
побеседовать со свя-
щенником, побывать на 
богослужениях каждую 
среду в 19-00 и каждое 
воскресенье в 10-00 и в 
17-00. 
 
По воскресеньям в 15-
00 проходит «Библей-
ский час», на котором 
Вы сможете получить 
ответы на  интересу-
ющие Вас вопросы.

На богослужениях 
работает сурдопере-
водчик.

Ул. Кочетова, д. 24. 
Тел: 65-62-41.

БЛАГОСЛОВЛЯЕМ

ВАС ИЗ ДОМА
ГОСПОДНЯ!

Псалом 117:26

Когда из этой жизни ты уйдешь,
Не скажут книги, не прошепчет дождь.
Никто не скажет этот срок,
Когда придется подвести итог.
Не опоздай! Смотри, не опоздай!
У ног твоих, быть может, только край,
И рушится, влекомый в глубину,
С тобою, не щадя твою весну…
Не оставляй решенье на потом,
Откладывая встречу со Христом,
Пока Он любит и зовет, пока
К тебе Его протянута рука...

Ольга Додока

9 июля в 10.00 
состоится праздничное богослужение посвященное 23-й

годовщине освящения Храма Христа
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Иисус, продолжая говорить им притчами, 
сказал: Царство Небесное подобно человеку ца-
рю, который сделал брачный пир для сына своего 
и послал рабов своих звать званых на брачный 
пир; и не хотели прийти. Опять послал других 
рабов, сказав: скажите званым: "вот, я приготовил 
обед мой, тельцы мои и что откормлено, заколото, 
и всё готово; приходите на брачный пир". Но они, 
пренебрегши то, пошли, кто на поле свое, а кто на 
торговлю свою; прочие же, схватив рабов его, 
оскорбили и убили их. Услышав о сем, царь 
разгневался, и, послав войска свои, истребил 
убийц оных и сжег город их. Тогда говорит он ра-
бам своим: брачный пир готов, а званые не были 
достойны; итак пойдите на распутия и всех, кого 
найдете, зовите на брачный пир. И рабы те, выйдя 
на дороги, собрали всех, кого только нашли, и 
злых и добрых; и брачный пир наполнился воз-
лежащими. Царь, войдя посмотреть возлежащих, 
увидел там человека, одетого не в брачную 
одежду, и говорит ему: "друг! как ты вошел сюда 
не в брачной одежде?" Он же молчал. Тогда 
сказал царь слугам: "связав ему руки и ноги, 
возьмите его и бросьте во тьму внешнюю: там бу-
дет плач и скрежет зубов". Ибо много званых, а 
мало избранных (Евангелие от Матфея, глава 22, 
стихи 1-14).

«Царство Небесное подобно человеку царю, кото-
рый сделал брачный пир для сына своего и послал 
рабов своих звать званых на брачный пир; и не
хотели придти». С этих слов начинает свою притчу 
Христос.

 
Царь, устраивающий пир, - это Бог. Его сын - это 

Иисус. С самых первых строк этого повествования 
нам показана величайшая милость и расположение 
Правителя, который приглашает людей на торже-
ственное событие — брачный пир Своего Сына, до-
рогого и очень любимого Отцом. Отец хочет 
разделить свою радость с другими людьми. Христос, 
рассказывая эту притчу, открывает нам сердце этого 
Царя, который проявил внимание к людям и заботу о 
них.  Хотя этот человек и  был очень влиятельный и 
богатый, имел в распоряжении войска,  и в его руках 
была сосредоточена власть над народом той земли, 
он открывает двери своего дома для всех. И делает 
он это, не заставляя, а приглашая. Через своих слуг 
он рассказывает им удивительные подробности этого 
пира, о том, что там будут яства, о которых они ни-
когда не слышали, музыканты, почетные гости, а так-
же очень много других интересных вещей. Этим 
приглашением Господин пира оказал честь всякому 
званному человеку. Слуги царя, были представите-
лями своего господина, возвестившими  народу весть 
о предстоящем пиршестве.

Отказывался ли кто-нибудь и когда-нибудь от 
праздника, на который он был приглашен, особенно 
если это приглашение сделали знатные и влиятель-
ные особы, сложно представить. Но, несмотря на всю 
парадоксальность ситуации, в притче Христа люди 
отказываются от приглашения. Приглашенный пойдет 

из уважения или из страха впасть в немилость. Но 
званные отказались принять приглашение. И даже 
после отказа приглашенных на столь серьезную це-
ремонию,  этот почтенный господин продолжает 
звать отказавшихся, убеждая их в том, что им нужно 
прийти. Но они упорствуют и поступают очень плохо 
со слугами Царя. Библия говорит нам, что некоторых 
из них они убили, этим они выразили свое отношение 
к самому хозяину пира. Царь имеет власть над на-
родом добрым и злым, и в его руках благословить или 
наказать. Если народ творит зло, то царь использует 
силу, для того чтобы навести порядок. Услышав о 
грубом пренебрежении, Царь разгневался и послал 
войска истребить убийц и сжег город их.

В контексте того времени, люди, отвергшие при-
глашение, являются Израильским народом. «Пришел 
к своим, и свои Его не приняли..» Евангелие от Иоан-
на 1:11.

В книге Деяния Апостолов 3:26 также упоминается 
об этом: «Бог, воскресив Сына Своего Иисуса, к вам 
первым послал Его благословить вас», говорит апо-
стол Петр, обращаясь к своим братьям по крови. В 
книге Деяния Апостолов 13:46 также говорится об 
этом: «..вам первым надлежало быть проповедану 
слову Божию; но как вы отвергаете его и сами себя 
делаете недостойными вечной жизни, то вот, мы 
обращаемся к язычникам.» В Евангелии от Матфея 
23:37 сказано: «Иерусалим, Иерусалим, избивающий 
пророков и камнями побивающий посланных к тебе!» 
В притче представлена богатая история Изра-
ильского народа, который отвергал и поступал не-
разумно с Божьими пророками. Вот поэтому Христос 
так и охарактеризовал этот город, «побивающий по-
сланных к тебе». Вопрос стоит и сегодня, а за что 
убивали пророков? Разве Господь желал зла Израи-
лю, разве не благословлял его сотни лет. Но, к боль-
шому сожалению, люди хотели жить по-своему. У них 
были свои ценности. И весть, обращенная к ним, бы-
ла, как бы перенаправлена к язычникам. Какой же 
урок мы можем вынести для себя сегодня. На этот 
призыв Царя всегда нужно отзываться, нельзя игно-
рировать приглашение такого уровня. Христос 
сказал, что званные не были достойны. Вопрос в том, 
почему они оказались недостойными? Или кто сделал 
их недостойными? Недостойными они сделали себя 
сами. Отвергнув приглашение Царя, они показали 
свое равнодушие и пренебрежение к Его заботе и 
любви. Но забыли о том, что у Царя есть и власть.

Подобно Царю, Бог имеет власть над человеком, 
но вместо того, чтобы воспользоваться этой властью, 
Он посылает своих слуг с доброй вестью к людям и 
приглашает их в Свое небесное царство на праздник 
своего Сына Иисуса Христа. Бог открывает свое 
сердце и свои обители человеку. Это он делает через 
Свое Слово, Слово надежды и благодати, и это, та 
самая благая весть, которая дает человеку спасение 
и возможность войти в Царство Небесное, которое 
открыто и сегодня.  Мы имеем эту возможность 
благодаря Иисусу Христу - Сыну Божьему, именно о 
Нем говорит писание и именно Он в притче стал 

 
   
           Не спеши отказываться
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виновником этого торжества и причиной приглаше-
ния людей на брачный пир. Священное писание при-
открывает нам духовный смысл и называет Сына 
Царя, то есть Иисуса Христа, виновником спасения 
вечного.

Ведь человеку ничего не нужно делать, не нужно 
идти на крест, совершать подвиги, не нужно быть 
аналитиком, нужно просто признать слово Христа и 
власть Бога над собою. И сделать  это можно только 
верою. Мы живем в таком мире, где люди озабочены 
своими проблемами: устройством на работу, 
подъемом по карьерной лестнице, поиском своего 
счастья. Возможно, поэтому им тяжело понять про-
стую и доступную истину о том, что есть другая 
жизнь: жизнь в послушании Богу, полная благослове-
ний и смысла. Священное Писание говорит в первом 
послании к Коринфянам, в главе первой: «ибо слово 
о кресте для погибающих юродство есть, а для нас 
спасаемых - сила Божия» 1:18. Для человека, кото-
рый не принимает Слово Божие и не верит Ему, оно 
является «юродством». Слово «юродство» означает 
безумие, и люди не могут понять, как крест и тот, кто 
на нем висит, могут им помочь. А в призыве Бога к че-
ловеку всегда есть крест и распятый на нем Христос. 
Для большинства - это трагедия, они не видят в этом 
никакого спасения. Но Бог именно через проповедь о 
Христе, хочет спасти уверовавших.

Русский философ В. Соловьев писал: «Понимание 
Библии одинаково необходимо всем мыслящим лю-
дям, верующим и неверующим. Потому что если пер-
вые должны знать объект своей веры, то вторые 
должны непременно знать, что они отрицают». В 
притче Христос говорит очень важное слово - «все 
готово». Конечно же, речь идет не о праздничном 
столе, наполненном яствами; Христос, говоря прит-
чами, всегда говорил о духовном, а в данном случае - 
о Царстве Небесном. И здесь он говорит о готовности 
этого Царства впустить в него желающих. Возникает 
вопрос, кто и когда это все подготовил? Все это на 
Голгофском кресте подготовил Христос. Вися на 
Голгофском кресте в муках от боли, Христос 
произнес самое важное слово для всего человече-
ства - «Совершилось». Это и означает что все опла-
чено, а значит и все готово. Это означает, что 
каждый человек может приходить к Богу, принимая 
Его условия. А условия эти состоят в том, чтобы пове-
рить во Христа Спасителя.

В книге Откровение сказано: «жаждущий пусть 
приходит, и желающий пусть берет воду жизни
даром» Откровение 22:17. Все что мы должны были 
Богу, Сын его отдал сполна, перекрывая все наши 
долги. Он заплатил за все наши грехи. Но на этом 
притча не заканчивается.  Мы видим, что пир
состоялся. Но Христос говорит в своей притче о
Царстве Небесном, проводя параллель с земным. Это 
означает, что Он говорит не о том, что совершилось, 
а о том, что ждет в будущем. Так вот, состоится
и «Пир Небесный», состоится, несмотря ни на что.
И когда отказались придти одни, а они были при-
глашены, то пир наполнился другими, теми, кто не 
отказался.

Далее Христос явно показал нам, что попасть на 
этот пир может не каждый, а лишь тот, кто облачен в 
брачную одежду. Тема одежды также является од-
ним из важных элементов этой притчи. И одежду эту 
может выдать только сам Иисус Христос. Что же 
имел в виду под брачной одеждой Христос? Есть 

один пример из нашего житейского опыта. Человек, 
которого пригласили на свадебный обед, постарает-
ся надеть самую лучшую одежду, чтобы выглядеть 
нарядно и этим почтить пригласивших. Брачную 
одежду в те древние времена обычно предлагал го-
стям хозяин дома. Брак был священным праздником у 
древних евреев. И те, кто приходил на брачное 
торжество, прекрасно это понимали. Поэтому Хри-
стос и нарисовал этот известный для всех образ, при-
мер с брачной одеждой. Поэтому вопрос, где взять 
брачную одежду, совершенно не стоял. Тем более ра-
бы господина пошли на распутье дорог и звали, как 
говорит нам Библия, всех, кого только нашли. И злых 
и добрых. Людей абсолютно не подготовленных. Кто-
то из них брел усталый с работы, кто-то занимался 
другими делами. А также их внутреннее состояние 
очень сильно отличалось друг от друга. У этих людей 
не было с собой брачной одежды, они только что 
узнали о приглашении. И вот здесь-то, очень ярко и 
звучат слова Христа: «Все готово». Тебе не нужно 
искать эту брачную одежду, да ты и не в силах найти 
ее, да и негде. Так как она есть только у Христа. И 
вручает он ее всем, пришедшим на пир.

И вот в самом конце притчи, посреди этой велико-
лепной радости, которую подарил людям Христос, 
вдруг Господин пира обнаружил человека не в брач-
ной одежде. Как же так получилось, ведь перед 
входом на пир, по желанию господина, слуги каждо-
му выдавали эту брачную одежду.  Господин задает 
этому человеку вопрос: «Друг! как ты вошел сюда не 
в брачной одежде?». А в ответ только молчание. По-
чему? Потому, что этому человеку нечего было 
сказать, ему нечем оправдаться… Он уже не мог 
сказать «Господи! Я не слышал, Господи! Я не знал, у 
меня не было времени». А это время - вся наша 
жизнь. Бог приглашает нас на пир, Свой пир. В тече-
ние всей нашей жизни Он предлагает нам переодеть-
ся. Тот человек, который пришел на брачный пир, не 
захотел надеть эту новую и чистую одежду. Благами, 
которые дает Бог, он пользоваться хотел, а условие 
выполнить не захотел. Даже в наше время мы можем 
побывать в таких местах, куда пускают на определен-
ных условиях. Эти условия называют дресс-кодом. 



Дресс-код — это форма одежды, требуемая при по-
сещение определенных мероприятий, организаций и 
заведений. Без этих условий туда не пускают. Конеч-
но же, Христос говорит нам не о форме одежды, а о 
форме души, о ее состоянии. Он предлагает Свою - 
Христову одежду. С самых первых страниц Библии 
мы видим эту проблему человека. Адам сказал о себе 
Господу, что наг. Откуда Адам узнал об этом, ведь 
ему никто не подсказывал? А ведь еще совсем недав-
но, он этого не знал. Все правильно, он не знал, 
потому что не чувствовал себя таким, а почувствовал 
тогда, когда согрешил. Книга Откровение называет 
эту наготу срамотой, неприглядностью, а также 
грехом. Наг человек, значит грешен. И этот признак 
греха, навсегда остался с человеком. Мы все при-
крыты одеждой, не только  потому, что холодно, а 
потому что Адам с Евой согрешили, и каждый из нас 
рождается грешником. Поэтому Бог и предлагает 
каждому прикрыться. И эту одежду нельзя найти в 
магазине, нельзя заслужить делами. Христу вообще 
не подходит наша одежда. Он хочет видеть нас в 
Своей. В духовном смысле мы должны выглядеть 
такими, какими нас хочет видеть Бог. Потому этого 
человека, на самом деле не желающего меняться, вы-
бросили вон, «во тьму внешнюю».

Какие выводы мы можем сделать для себя?

Первое: Бог призывает человека к Себе, и мы 
должны услышать Его призыв. Не слышат люди 
не потому, что Бог не говорит, или говорит тихо, а 
потому, что заняты чем-то другим. В книге 
Откровение написано: «Се, стою у двери и стучу: 
если кто услышит голос Мой и отворит дверь, вой-
ду к нему и буду вечерять с ним. А он со Мной» 
Откровение 3:20.

 
Второе: Бог призывает абсолютно всех. И каж-

дый отказавшийся, ответственен за свое решение. 
Ответственен потому, что Бог стучит в каждую 
дверь человеческого сердца, но не каждую дверь 
Ему открывают.

Третье: у Бога есть Свои условия, поэтому мы 
не можем приходить к Богу на своих условиях.

В притче о брачном пире Христос даже указы-
вает нам некую градацию отказавшихся. Первые 
просто не хотели прийти, другие сознательно по-
казали, что в их жизни есть что-то важнее, и 
пошли кто на работу свою, кто на поле свое.  Были 
и такие, кто унизил и даже убил слуг Господина, 
пригласившего их на пир. Но, несмотря на различ-
ные причины и формы отказа, все эти три катего-
рии, оказываются в числе недостойных. Не важно, 
как люди отвергают, ласково или жестоко. Глав-
ное, что они отвергают. «Ныне, когда услышите 
глас Его, не ожесточите сердец ваших», говорит  
Апостол Павел в Послании к Евреям 3:7. 

Бог милостив, но реакция человека на Божий 
призыв, показывает нам - каков человек. Блажен-
ный Августин в своем апологетическом труде «О 
Граде Божьем», так описывает эту ситуацию: 
«Ибо одним и тем же движением взболтанные, 
благовоние благоухает, а навоз источает неприят-
ный запах». Времени у человека, чтобы принять 
решение, очень немного. Жизнь заканчивается, а 
потом Суд. Но следует помнить, что верующий во 
Христа на суд не приходит, так как он перешел от 
смерти в жизнь (Евангелие от Иоанна 5:24).

Иван Корабель
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Вера Кушнир - Завтра
____________________________________
Нам кажется, завтра мы будем прилежней

И лучше, полезней, добрей.
Сегодня мы грубы, но завтра мы нежны,

Ведь завтра мы будем мудрей.

Мы завтра поедем в далекие страны
Туземцам о Боге вещать.

И завтра начнем перевязывать раны,
В больницах больных посещать…

Мы завтра проведаем старого друга,
И завтра напишем родным.

И завтра кому-то окажем услугу
Не только своим, но чужим.

Мы завтра пожертвуем крупную сумму,
С деньгами опасно спешить!

Ведь деньги – не шутка, здесь надо подумать,
Нужда ж никуда не бежит.

Мы завтра друг друга простим без упреков,
И завтра друг друга поймем,

И завтра весь опыт духовных уроков
Применим и в жизнь проведем!

Мы завтра покаемся в жизни бесплодной
В последнем, предсмертном бреду.

Оденем раздетых, накормим голодных,
Разделим чужую нужду.

Мы завтра поймем, что такое спасенье,
И завтра пойдем за Христом.

И завтра преклоним пред Богом колени,
Не ныне. А завтра, потом…

Так в планах на завтра, что скрыто в тумане
За годом уносится год…

А что, если завтра возьмет и обманет?
Что, если совсем не придет?
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До XIX века вавилонский царь Навуходоносор был 
для некоторых скептиков всего лишь 
мифологическим персонажем. Однако, раскопав 
руины Вавилона, ученые с удивлением обнаружили, 
что такой царь действительно существовал. И более 
того, он жил точно в то время, которое Библия 
называет «временем вавилонского плена». 

«Сегодня Навуходоносор — один из тех 
персонажей Библии, о котором у нас есть огромное 
количество данных из небиблейских источников», — 
говорит Эккарт Фрам, профессор ближневосточных 
языков и цивилизаций в Йельском университете. 
Археологи обнаружили десятки тысяч глиняных 
табличек и других предметов с надписями на 
территории древней Вавилонской империи. 

Согласно Книге пророка Даниила, Бог наказал 
Навуходоносора за его великую гордость (см. Дан. 
4:28-30). Навуходоносор был отлучен от людей и жил 
где-то с животными и питался с ними. Интересно, что 
в светской истории подтверждается тот факт, что 
Навуходоносор не был на престоле 7 лет. Ученый 
Джон Гоулдингей пишет: «В отрывочном 
клинописном тексте говорится, очевидно, о каком-то 
психическом заболевании Навуходоносора и, 
вероятно, о том, что он оставил управление 
Вавилоном и покинул город на 7 лет». Ученый 
утверждает, что этот документ «подтверждает 
наказания от Бога, болезнь, унижение, поиск 
объяснения страшного сна, свержение, подобное 
падению срубленного дерева, отлучение от людей, 
питание травой, потерю разума, уподобление волу, 
испорченные ногти, отросшие и спутанные волосы, а 
также выздоровление, за которое царь восхваляет 
Бога» (см. Дан. 4:31-34). 

Проводя раскопки в песках Месопотамии, 
археологи наткнулись на клинопись позднего 
периода правления Навуходоносора. После 
расшифровки исследователи получили уникальные 
сведения. Вот, например, что прочли историки на 
одной из табличек: «Моя столица не радовала мое 
сердце, во всех моих царствах я не возвысил моей 
власти; драгоценных сокровищ моего царства я 

больше не собирал. В Вавилоне я не возводил 
никаких построек ни для себя самого, ни для славы 
моего царства. Не воспел я во славу господина моего 
и бога Мардука в Вавилоне, городе его величества и 
столице моего царства, и ничего не положил я на его 
жертвенник; также не очищал я каналов». 

Какой невероятный контраст с теми словами, 
которыми раньше царь восхвалял свое царство и 
величие! Царь, превративший Вавилон в красивейший 
город мира, не только не сооружает новых строений, 
но и не поддерживает в должном состоянии те, что 
уже были возведены. Что же случилось? Почему 
Навуходоносор не стал приносить жертвы и 
молиться главному богу Вавилона Мардуку? Ведь в 
то время, да и позже, поклоняться языческим богам 
был обязан каждый житель Вавилонского царства, а 
тем более правитель. И еще немаловажный вопрос: 
почему выздоровевший Навуходоносор не только не 
приказал изъять таблички с текстами, в которых 
упоминалось о его болезни, но даже сам поведал о 
ней будущим поколениям? Ведь в официальных 
источниках всегда было принято говорить только о 
величии правителя. 

Для верующих археологов тут нет ничего 
странного, ведь это показывает, что Бог усмирил 
Навуходоносора и его великую гордыню. Священное 
Писание сообщает, что, когда царь получил чудесное 
исцеление, он повелел увековечить этот случай с ним 
в назидание последующим поколениям! Чтобы знали 
все малые и великие, что есть Бог, Который силен 
смирить ходящих гордо. 

Интересный момент: по всем законам и обычаям, 
господствовавшим в то время, больного царя должны 
были либо умертвить, либо свергнуть. Но это не было 
сделано! Эта болезнь и сроки ее окончания были 
предсказаны Даниилом, а значит эта ситуация была 
под полным контролем Бога. Другими словами, 
судьбу Навуходоносора держал в руках Сам 
Господь. 

По материалам bible-facts.org и книги А.А. Опарина 
«Древние города и Библейская археология»

    

    

    ЦАРЬ НАВУХОДОНОСОР
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Перед вознесением на небеса, Иисус сказал 
Своим ученикам, что пошлет того, кто будет учить 
и вести всех верующих в Него (Деяния 1:5; Иоан-
на 14:26; 16:7). Это обетование исполнилось менее 
чем через две недели, когда в день Пятидесятни-
цы Святой Дух пришел к власти над верующими 
(Деяния 2). Теперь, в момент, когда человек пове-
рит во Христа, Святой Дух становится неотъем-
лемой частью его жизни (Римлянам 8:14;
1 Коринфянам 12:13).

Святой Дух имеет множество функций. Он не 
только распределяет духовные дары по Своей
воле (1 Коринфянам 12:7-11), но и утешает нас
(Иоанна 14:16), учит (Иоанна 14:26) и пребывает в нас 
как печать обетования до дня возвращения Иисуса 
(Ефесянам 1:13; 4:30). Он также играет роль Настав-
ника и Советника, ведущего нас верным путем и
раскрывающего Божью истину (Луки 12:12;
1 Коринфянам 2:6-10).

Но как нам распознать водительство Духа? Как от-
личить свои собственные мысли от Его воздействия? 
Ведь Он не обращается к нам с помощью различимых 
слов, а, скорее, ведет нас при помощи нашей совести 
(Римлянам 9:1) и другими тихими, едва различимыми 
путями.

Одним из самых действенных способов распознать 
водительство Святого Духа является знакомство
с Божьим Словом. Библия является основным
источником мудрости о том, как мы должны вести 
свою жизнь (2 Тимофею 3:16), и верующим следует 
исследовать Писание, размышлять над ним и запе-
чатлевать его в памяти (Ефесянам 6:17). Слово – это 
«меч Духа» (Ефесянам 6:17), и Он будет использо-
вать его, обращаясь к нам (Иоанна 16:12-14), чтобы 
показать волю Господа для нашей жизни. Он также 
приведет нам на ум конкретные места из Писания в 
то время, когда мы нуждаемся в этом больше всего 
(Иоанна 14:26).

Знание Слова Божьего может помочь нам опреде-
лить, исходят ли наши желания от Святого Духа. Мы 
должны сверять свои намерения с Писанием – Дух 
никогда не заставит нас делать что-либо, противоре-
чащее Слову. Если что-то противоречит Библии, то 
оно не от Него и должно быть отброшено.

Нам также необходимо постоянно молиться (1 
Фессалоникийцам 5:17). Это не только держит наши 
сердца и умы открытыми для водительства Святого 
Духа, но также позволяет Ему говорить от нашего 
имени: «Также и Дух подкрепляет нас в немощах на-
ших; ибо мы не знаем, о чем молиться, как должно, но 
Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизре-
ченными. Испытующий же сердца знает, какая мысль 
у Духа, потому что Он ходатайствует за святых по во-
ле Божией» (Римлянам 8:26-27).

Другой способ убедиться, что мы следуем води-
тельству Духа, – искать признаки Его плодов в своей 
жизни (Галатам 5:22). Если мы ходим в Духе, то бу-
дем продолжать видеть, как эти качества растут и 
созревают в нас, и они также станут очевидными и 
для других.

Важно отметить, что у нас есть выбор – принимать 
или не принимать водительство Святого Духа. Зная 
Божью волю, но не следуя ей, мы сопротивляемся ра-
боте Духа в нашей жизни (Деяния 7:51; 1 Фес-
салоникийцам 5:19), и наше решение идти своим 

путем огорчает Его (Ефесянам 4:30). Грех, превра-
тившийся в привычку, заглушит то, что Он желает 
сказать нам через Слово. Но находясь в гармонии с 
Господней волей, отказываясь и исповедуя грех, а 
также вырабатывая привычку молиться и изучать 
Божье Слово, мы сможем распознавать и следовать 
водительству Святого Духа.

https://bibleonline.ru/qa/879-guidance-holy-spirit/

Во второй главе Деянияй сообщается о том, что 
в ближайший после смерти, воскресения и возне-
сения Иисуса праздник Пятидесятницы на учени-
ков был излит Святой Дух. Это явление Духа в 
день Пятидесятницы не было случайным, как не 
была случайной смерть Иисуса в праздник Пасхи. 
Подобно тому как Пятидесятница знаменовала 
собой окончание жатвы, так сошествие Святого 
Духа завершало земной труд Иисуса. В Святом 
Духе Христова Церковь связана со своим 
Господом до Его Второго пришествия. (Из Биб-
лейской Энциклопедии Брокгауза).

Дух Святой (1)
«Мир оставляю вам, мир Мой даю вам; не так, как 

мир дает, Я даю вам. Да не смущается сердце ваше и 
да не устрашается» (Иоан.14:27)

Жизнь является с сюрпризами. Некоторые из них 
ты приветствуешь, а некоторые нет.

Одно лето ты едешь на пляж, следующее лето 
пляж покрыт мазутом.

Один месяц твои акции стремительно растут, и 
твои инвестиции растут, потом внезапно все это 
быстро идет вниз.

И лучшие умы, которые, как ты считал, разрабаты-
вают систему, сидят на слушаниях в Конгрессе и 
говорят: «Мы просто не ожидали это». И в тех редких 
случаях, когда ты думаешь, что мир остепенился, бе-
регись! Злокачественная клетка очутилась в толстой 
кишке, или торнадо промчался неподалеку, сплющи-
вая дома. Так что ты собираешься делать?

Когда Иисус говорил своим ученикам, что Он 
уходит от них, они были в панике, поэтому Он сказал 
им:  «Утешитель же, Дух Святый, Которого пошлет 
Отец во имя Мое, научит вас всему и напомнит вам 
все, что Я говорил вам. Мир оставляю вам, мир Мой 
даю вам; не так, как мир дает, Я даю вам. Да не сму-
щается сердце ваше и да не устрашает-
ся» (Иоан.14:26,27).

Ты должен признать присутствие Святого Духа, 
который живет внутри тебя, и построить с Ним от-
ношения.

Он не что-то, и не вещь, и не бесплотный дух, кото-
рый вне вашей досягаемости.

Он –  «представитель» Христа.
Он готов учить тебя тому, что ты не знаешь, и,

 
 КАК Я МОГУ РАСПОЗНАТЬ ВОДИТЕЛЬСТВО СВЯТОГО ДУХА?

ТРОИЦА 
(или Пятидесятница)
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чтобы напоминать тебе о том, что ты так легко 
можешь забыть. И что самое лучшее из всего, Он 
подарит тебе мир в разум и спокойствие в сердце не-
зависимо от того, как жизнь бросает тебя.

 Библия за год: Ин 20, 2 Царств 19

 Святой Дух (2)
 «И Я Отца попрошу, и Он даст вам другого Заступ-

ника, чтобы он навеки остался с 
вами» (Иоан.14:16 Современный перевод)

 В Библии, Соломон перечисляет двадцать восемь 
различных периодов в жизни. Вот они:

«время рождаться, и время умирать; время насаж-
дать, и время вырывать посаженное; время убивать, 
и время врачевать; время разрушать, и время 
строить; время плакать, и время смеяться; время се-
товать, и время плясать; время разбрасывать камни, 
и время собирать камни; время обнимать, и время 
уклоняться от объятий; время искать, и время 
терять; время сберегать, и время бросать; время раз-
дирать, и время сшивать; время молчать, и время 
говорить; время любить, и время ненавидеть; время 
войне, и время миру» (Еккл.3:2-8).

Бог определяет каждый период твоей жизни. 
Псалмопевец сказал:  «В Твоей руке дни мои; избавь 
меня от руки врагов моих и от гонителей 
моих» (Пс.30:16).

Так что же нужно делать, когда ты входишь в но-
вый этап своей жизни? Ищи помощи Святого Духа, 
потому что Он «заступник».

Иисус сказал своим ученикам: «И Я Отца попрошу, 
и Он даст вам другого Заступника, чтобы он навеки 
остался с вами».

Когда тебе необходим советник, потому что ты не 
знаешь, что делать или куда идти, есть Святой Дух, 
чтобы направлять тебя. Это означает, что ты должен 
чувствовать, когда Он выделяет особенные места 
Писания, которое ты читаешь, или внедрять настой-
чивую мысль или идею в твой разум, которая не 
уходит; или говорит к тебе через друзей.

Ты не одинок, пока сам не захочешь быть 
одиноким. Только обратись к Советнику, который 
внутри тебя.

Святой Дух (3)
«Утешитель же, Дух Святый, Которого пошлет 

Отец во имя Мое, научит вас всему и напомнит вам 
все, что Я говорил вам» (Иоан.14:26)

Как учитель, который уезжает, знакомит учеников 
с тем, или с той, кто будет его заменять, так и Иисус 
знакомит нас со Святым Духом. И какими словами Он 
говорит о Нем! Он говорит, что Дух Святой будет 
представлять Его Самого.

Дух Святой входит в твою внутренность во имя 
Иисуса Христа с той же властью и с той же силой. 
Как утешительно знать это, когда ты вступаешь в
новый период жизни, в котором многое происходит 
по-другому.

Этот стих переводится по-разному. В одном пере-
воде слово «утешитель» означает «друг». В Новом 
переводе короля Иакова Он назван «Помощник». В 
расширенном переводе Библии о Нем говорится как 
«Ходатай, Защитник, Заступник». В оригинале, на 
греческом языке это слово «параклетос» состоит из 
двух слов: «пара», что значит «рядом с», и «клетос», 
что означает «тот, кто назначен тебе».

Предназначение Духа Святого идти рядом с тобой. 
Он – присутствие Иисуса Христа с тобой и в тебе. 
Можешь ли ты представить, как ученики нуждались
в таком ободрении? Это вечер четверга перед
распятием. К рассвету они все отреклись от Него.
Не пройдет и двадцати четырех часов, и он будет 
пригвожден к кресту, и им покажется, что весь мир 
перевернулся вверх дном. Но Иисус хотел, чтобы они 
знали: «Что бы ни случилось в будущем, вы не
останетесь без Моей помощи». И тебе говорит то
же самое. Куда бы ни вел тебя твой путь, Он будет 
рядом с тобой. Автор гимна написал: «Не оставлю
Я вас, не забуду! – говорит Он и мне и тебе. – Сохра-
ню и в пустыне безлюдной и в тяжелой житейской 
борьбе».

Святой Дух (4)
«Ибо кратковременное легкое страдание наше 

производит в безмерном преизбытке вечную сла-
ву» (2Кор.4:17)

Все, что Иисус делал для своих последователей, 
Святой Дух делает для тебя.

Иисус учил – Святой Дух учит нас.
Иисус исцелял – Святой Дух исцеляет нас.
Иисус утешал – Святой Дух утешает нас.
Иисус отправляет нас в новые периоды жизни, и 

Он направляет с нами Своего Советника. Ты идешь в 
компании Святого Духа, который «…научит вас всему 
и напомнит вам все, что Я говорил вам» (Иоан.14:26). 
Когда наступают перемены, прими их, не

День рожденья Церкви

Сегодня – Церкви день рожденья!
Как ветер, Дух сошёл с небес,
Спаяв единой цепью звенья
Первоапостольских сердец.

Сегодня в Церкви мир и радость!
И, как две тыщи лет назад,

В душе испытывают святость
Духовные сестра и брат.

Сегодня в Церкви славословья
Тому, Кто создал шар земной

И держит мир беспрекословно
Своей могучею рукой.

Сегодня – Церкви день рожденья!
Прославьте Духа в песнопеньях!

 Александр Лысиков 
http://gs.lviv.ua/den-rozhdenya-tserkvy



Тираж 5000. Дата выхода в свет 
23.06.2023. Подписано к печати: по 
графику 20.06.2023 в 15-00, факти-
чески 20.06.2023 в 16-00. Адрес ре-
дакции и издателя: 173025, Великий 
Новгород, ул. Кочетова 24, Храм 
Христа. Адрес типографии: 173025, 
Великий Новгород, ул. Нехинская 
д.  61 п.к. 3, ООО «ТПК «Печатный 
двор». Заказ № 1024014

Газета зарегистрирована Северо-Западным окружным 
межрегиональным территориальным управлением 
Министерства РФ по делам печати, телерадиовещания и 
средств массовых коммуникаций. Свидетельство
ПИ № 3-6615 от 08.05.2003. Учредитель Местная 
Религиозная организация Христианская Евангельская 
Церковь Великого Новгорода. Главный редактор – 
епископ Объединения Церквей Новгородской области
А. И. Корабель. Над выпуском работали: Ю. Корабель,
Т. Г. Боголепова, Ю. Петрова, Л. Мясоедова, Л. Морозов.

Дорогой читатель! Понравилась ли Вам наша 
газета? Она может стать лучше с Вашим 
участием. Какие темы волнуют Вас и Вы хотели 
бы обсудить их в «Ладье»? Пишите на почту 
xpam-novgorod@ya.ru. Редакция оставляет за 
собой право литературной обработки и со-
кращения присылаемых материалов. 
Фотографии, рисунки, письма и их фрагменты 
могут быть опубликованы. Присланные мате-
риалы не рецензируются и не возвращаются.

Газета распространяется бесплатно, издается на добровольные пожертвования.
Благодарим всех, присылающих материалы и жертвующих на издание газеты!

Это ваш вклад в небесную сокровищницу! Господь да благословит Вас!

июнь 2023 № 3 (154) ХРИСТИАНСКАЯ ГАЗЕТА

г. Боровичи, ул. Л. Толстого 102,
Богослужения:

вс. 10-00 и 17-00, чт. 18-00

г. Старая Русса,
 ул. Декабристов 30,

Богослужения:
вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

г. Валдай, ул. Гоголя, д.5А
Богослужения: вс. 10-00

г. Сольцы, пр. Советский 83,
Богослужения: вс. 11-00

п. Парфино, ул. Садовая 5,
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, чт. 17-00

г. Пестово, ул. Профсоюзов 35, 
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

д. Чечулино, д. 60,
Богослужения: вс. 10-00, чт. 19-00

ЦЕРКВИ НОВГОРОДСКОЙ  ЕПАРХИИ

8
сопротивляйся им. Изменения – это не только часть 
жизни, это необходимая часть Божьей стратегии для 
твоей жизни. Чтобы употребить нас для   изменения 
мира, Он изменяет наши задания.

Гедеон, занимавшийся сельским хозяйством, стал 
генералом.

Мария, крестьянская девушка, стала матерью
Христа.

Павел, раввин, стал мировым евангелистом.
Бог изменил Иосифа, и он стал Египетским

правителем.
Он изменил Давида от пастуха до царя.
Петр хотел, ловить рыбу в Галилейском море; Хри-

стос призвал его возглавить первую церковь.
Бог дает нам свое задание. Но как насчет болез-

ненных изменений, которые трудно понять? Это как в 
утробе матери: ты возрастаешь для большего време-
ни вне утробы. Внутри утробы у тебя был максималь-
ный комфорт и безопасность. Но только вне утробы 
ты можешь исполнить Божий замысел для твоей 
жизни. Твоя жизнь в этом мире просто для того, что-
бы подготовить тебя для последующей. Вот почему 
Павел писал:  «Ибо кратковременное легкое страда-
ние наше производит в безмерном преизбытке веч-
ную славу».

Вечная слава – это то, что ты вряд ли сможешь се-
бе представить!

Являешься ли ты человеком, водимым Духом?
«ибо если живете по плоти, то умрете, а если ду-

хом умерщвляете дела плотские, то живы будете. Ибо 
все, водимые Духом Божиим, суть сыны 
Божии» (Рим.8:13,14)

Иисус Навин и Халев описаны в Библии, как люди, 
в которых был иной дух. Эти двое были в числе

12 соглядатаев, которых послали в Обетованную 
Землю, чтобы высмотрели и узнали, можно ли взять 
ее, так как Бог обещал им эту землю. Десять других 
сказали, что тот народ нельзя победить, и вселили 
страх в людей, что, в конечном итоге, привело к 
ропоту и возмущению. Результатом этого стало то, 
что все эти люди умерли в пустыне. Только двое – 
Иисус Навин и Халев были водимы Духом Божьим, а 
не духом страха. Они единственные из своего поко-
ления вошли в Обетованную Землю.

А ты водим Духом? 
Начальный стих говорит нам, что «водимые Духом 

Божиим, суть сыны Божии». «Но раба Моего, Халева, 
за то, что в нем был иной дух, и он совершенно по-
виновался Мне, введу в землю, в которую он ходил, и 
семя его наследует ее» (Чис.14:24). Халев был че-
ловеком, описанным в Римлянах 8.14! Он был во-
димым Духом, а не страхом.

Многие из нас не смогли войти в нашу собственную 
Обетованную Землю, потому что мы не смогли быть 
водимыми Духом, вместо страха. Страх не дает нам 
войти в то, что Бог обещал каждому из нас. Бог при-
готовил наследство для нас, которое чрезвычайно 
благое. Бог описывал Обетованную Землю, как зем-
лю, в которой течет молоко и мед. Наша собственная 
Обетованная Земля такая же. Но для того, чтобы 
войти в нее, надо быть водимым Духом. Ты не 
можешь быть водимым страхом, разумом или иссле-
дованием. Тебя должен вести Дух.

Посвяти себя тому, чтобы быть человеком по Рим-
лянам 8.14, и тогда ты войдешь в землю, которую Бог 
обещал тебе.

В. С. Рягузов


